

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Johann Leopold Riese, [Johann Hermann Vorst, Johannes Hücknigh, Peter Wilhelm Bruenighauss und Dietrich Baberg].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 19.11.1719

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-13312

Wolffsche wünschiger, Wohlgelesener, Wolle,
zu vater, gütlicher Vater und Gemüthe,

Insgeheim, wegen, nicht vorzufliegenden,
Subiecti zum Rectorat ihres Ortes abgelehrt,
und Disposition zu mich haben ich gestern wohl
erhalten. Daraus habe ich mit zuer Antwort
Antwort, daß ich zwar bereit bin, mich
zu, mich noch nicht zu solches Amt zu
nehmen und zwar vollständigem Wissen
bei einem solchen Disposition
zu zeigen; Aber sehr leicht über acht
Tage mit nicht mehr und zu verzei-
gen Antwort werden vorkommen,
die dann nach dem Willen Gottes
zu erwarten sehr wird. In der That zu
mein Wunsch und fließen zu Gott,
deß

81
daß zu dieser Vorlesung eine Offen-
barung J. Nimmers, besonders zu der
erwähnten Aufzeichnung ihrer Tugenden
gesungen, und verlesen

Chr. Wolf ~~Stamm~~ und mehrere andere
seiner frommen und frommen

Gebete und dienstwilligen

Gallen
am 19. Nov.
1719.

August Hermann Schmidt.

M. J. J.

Innen
Wasserscheidigen, Wassergalassen, und
Wasserscheidigen, deren Pastorin
von und heimlichen Kirchenscheidigen des La-
angeligen Gammern in

Erdmeyer,

In der Grotzsch Markt, Auf

Altena.